

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

PRONUNCIAMIENTO DEL Grupo Parlamentario ALIANZA NACIONAL CON MOTIVO DEL MENSAJE DEL PRÓXIMO 28 DE JULIO

Los logros macroeconómicos de estos cuatro años no pueden ocultar la inmensidad de los problemas embalsados, la magnitud de la tarea pendiente.

Por ello, quienes integramos Alianza Nacional no podemos dejar de señalar la necesidad de que el mensaje presidencial por 28 de julio aborde los siguientes temas:

a. La inseguridad ciudadana ha pasado a ser un tema de preocupación nacional. Los secuestros, las pandillas, la drogadicción, los asesinatos se han convertido en hechos cotidianos. Al gobierno le corresponde presentar un plan de combate a la delincuencia en todas sus formas. Reforma de la Policía Nacional, cambio de Ministro del Interior, recursos para la PNP, mayor conexión entre las entidades destinadas a brindar seguridad ciudadana deben estar presentes en el mensaje presidencial.

b. Lucha contra el narcotráfico y la subversión. La alianza entre ambos temas es evidente y requiere de parte del Estado una respuesta efectiva. No podemos seguir cerrando los ojos y actuando como si no hubieran sectores de nuestro territorio donde el Estado no ejerce autoridad o negando que es necesario enfrentar a un senderismo reciclado.

c. Convocar a las fuerzas políticas para que se pronuncien en contra de las iniciativas para liberalizar el cultivo de hojas de Coca, a la vez que se pone el énfasis en evitar que se sigan incrementando el número de campesinos que se dedican a esta actividad. Reformulación de los programas destinados a generar desarrollo en las zonas cocaleras.

d. No a la farra electoral. Explicitar los mecanismos de transparencia y control del gasto fiscal que se harán uso para disipar cualquier temor de despilfarro en los recursos públicos.

e. Los ingresos del Estado. La recaudación tributaria es una de las principales fuentes de ingresos del país, al haberse programado para fines del próximo año la desaparición de impuestos como el ITF o el punto adicional del IGV se hace necesario identificar fuentes de recursos alternativos. No puede dejarse esta bomba de tiempo al próximo gobierno.

f. Reglamentar la ley que se refiere a los altos sueldos de la administración pública. No puede seguirse postergando el establecimiento de la unidad remunerativa del sector público. Ordenar la casa es fundamental para que quien llegue al poder el 2006 no pierda el tiempo en estos temas.

g. Priorizar al sector educativo. La reparación y construcción de escuelas no puede esperar, ya es hora de contar con un programa agresivo de mejora de nuestras escuelas, ello es más importante que hacer lozas deportivas o arreglar parques. Tampoco puede esperar la ley de la carrera magisterial. Necesitamos maestros conscientes de la importancia de su rol, conscientes de la necesidad de regirse por la meritocracia.

h. Priorizar las políticas sociales a favor de la infancia, que represente el capital humano más importante que tiene el país. Por ello, es necesario articular a las instituciones públicas y privadas que trabajan actualmente a favor de la infancia. La infancia tiene que dejar de ser un tema declarativo.

i. Entregar al Poder Judicial los recursos solicitados para los procesos seguidos a los acusados por actos de corrupción. La falta de dinero ha sido la constante en estos años, esta situación debe cambiar si se quiere dar una clara señal de la importancia que se da a estos procesos.

j. Medidas tendientes a mejorar la competitividad de nuestras empresas. En vísperas de la firma del TLC con Estados Unidos no podemos esperar más para reducir los plazos necesarios para crear empresas, para reducir los costos de la formalidad o para dar incentivos para la reinversión en el país. La competencia no asusta cuando uno está preparado.

k. Promover la creación del Ministerio del Deporte y Juventud, siguiendo experiencias exitosas de otros países; así como incentivar la participación de la inversión privada

en la construcción e implementación de infraestructura deportiva, además del otorgamiento de facilidades e incentivos para la producción y comercialización de material deportivo.

l. Establecer un programa que permita cubrir, a la mayor brevedad posible, el déficit existente respecto a la plazas para profesores de educación física.

m. Las características del Programa Juntos y su sostenibilidad a lo largo del tiempo. No se puede jugar con las expectativas de la población de menores ingresos ni condenarlos a ser simples receptores de ayuda.

No se pide grandes reformas, ese tiempo ya pasó. Sin embargo, se requiere despejar el camino de algunas piedras para lograr que el país no se detenga. La gobernabilidad de mañana depende de las decisiones que tomemos hoy. Es responsabilidad de un gobernante mirar más allá de su tránsito por el poder. Termine su gobierno señor Presidente, mostrando que algo ha aprendido durante estos años en el poder.

Lima, 27 de julio de 2005

Jorge Mera, Julia Valenzuela, Natale Amprimo,
Iván Calderón, César Acuña, Cecilia Tait, Alcides Chamorro